



Die Feuerwehr löschte das brennende Reklameschild bei Zumbusch.

DZ-Foto: Sebastian El-Saqqa

Feuerwehr löschte Reklameschild

Dülmen (dan). Am Freitag abend wurden gegen 21.15 Uhr die Löschzüge Dülmen-Mitte und Hausdülmen zu einem Brand beim Autohaus Zumbusch gerufen. Anrufer hatten der Kreisleitstelle in Coesfeld mitgeteilt, dass ein Reklameschild brenne.

Der Löschzug Mitte war nach wenigen Minuten mit knapp 40 Männern vor Ort, da zur gleichen Zeit ein Übungsdienst durchgeführt wurde. Das brennen-

de Reklameschild wurde mit einem S-Rohr abgelöscht. Das Gebäude wurde anschließend von innen und außen mit der Wärmebildkamera kontrolliert.

Die Einsatzkräfte aus Hausdülmen mussten nicht bis zum Brandort durchfahren. Der Feuerwehreinsatz war nach Aufräumarbeiten um 22.15 Uhr beendet, teilte Feuerwehr-Einsatzleiter Karl-Gregor Schulz auf DZ-Anfrage mit.